

Estimate Request and Information Release Authorization for Reciprocal Transfer Agreement Purposes

Demande d'estimation et d'autorisation de divulgation de renseignements aux fins d'un accord réciproque de transfert

Provision of the information requested on this document is voluntary. This information is being collected for the purpose of the administration of the *Public Service Superannuation Act* and is essential to making a decision directly affecting you. Refusal to respond may result in no pensionable service estimate being provided. The information will be stored in Personal Information Bank Number PWGSC PCE 702. It is protected from disclosure to unauthorized persons or agencies pursuant to the provisions of the *Privacy Act*. Under the Act you have the right to request access to your personal information, held by a federal government institution, and to request corrections should you believe the information contains errors or omissions. Personal information that you provide about another individual may be accessible to that person under the *Privacy Act*.

La communication des renseignements demandés dans ce document est facultative. Ces renseignements sont recueillis aux fins de l'administration de la *Loi sur la pension de la fonction publique* et sont essentiels pour prendre une décision qui vous concerne directement. Si vous refusez de répondre, il est possible qu'une estimation du service ouvrant droit à pension ne soit pas fournie. Ces renseignements seront versés au fichier de renseignements personnels numéro TPSGC PCE 702. Ils sont protégés contre toute divulgation à des personnes ou à des organismes non autorisés conformément aux dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*. Aux termes de ladite loi, vous avez le droit de vous faire communiquer les renseignements personnels vous concernant et conservés par une institution du gouvernement fédéral et de demander des corrections si, selon vous, ils sont erronés ou incomplets. Les renseignements personnels que vous fournissez au sujet d'une autre personne peuvent être communiqués à celle-ci en vertu de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

Family Name - Nom	Given Names - Prénoms	PRI - CIDP	Superannuation No. / N° de pension de retraite	Date of Birth / Date de naissance Y - A M D - J
Complete Home Address - Adresse personnelle complète		Telephone Numbers - Numéros de téléphone Work - Au travail / Home - À la maison		
Present Employer - Employeur actuel		Branch - Direction	Date Employment Commenced / Date du début de l'emploi Y - A M D - J	
Address of Personnel Office - Adresse du bureau du personnel			Telephone Number - Numéro de téléphone	
Name of Former Employer and Pension Plan - Nom de l'ancien employeur et du régime de pension			Date Employment Terminated / Date de cessation d'emploi Y - A M D - J	

I hereby request the Government of Canada to provide me with an estimate of the amount of service which would be credited to me under the *Public Service Superannuation Act* in the event that I request a transfer of my pensionable service and contributions under the terms and conditions of the agreement concluded between the Government of Canada and my former employer.

Je demande par la présente au gouvernement du Canada de me fournir une estimation de la période de service qui me serait créditée en vertu de la *Loi sur la pension de la fonction publique* si je demandais le transfert de mes cotisations et de mes années de service ouvrant droit à pension, selon les conditions de l'accord conclu entre le gouvernement du Canada et mon ancien employeur.

I hereby authorize my former employer to release to the Government of Canada all necessary salary and service records and the approximate amount available for transfer necessary to prepare the estimate calculations.

J'autorise par la présente mon ancien employeur à communiquer au gouvernement du Canada les renseignements nécessaires concernant mon salaire et mes états de service ainsi que la somme approximative disponible pour le transfert, afin qu'on puisse faire les calculs pour l'estimation.

I have been advised of the general conditions of eligibility pertaining to transfer agreements.

Je reconnais avoir pris connaissance des conditions générales d'admissibilité relatives aux accords de transfert.

I understand that completion of this document does not constitute a request for transfer. I am aware that, to become eligible for a transfer of funds under the terms of the transfer agreement, I must complete two copies of the appropriate Appendix "A" while employed and a contributor under the Public Service Superannuation Act and deliver one signed copy to my former employer and one signed copy to the Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector within the time prescribed in the applicable agreement.

Je reconnais que le présent document ne constitue pas une demande de transfert et que pour devenir admissible à un transfert de fonds aux termes de l'accord de transfert, je dois, pendant que je suis employé de la fonction publique et cotisant aux termes de la Loi sur la pension de la fonction publique, remplir deux exemplaires de l'appendice « A » pertinent et fournir, dans les délais prescrits dans l'accord approprié un exemplaire signé de l'appendice à mon ancien employeur et un exemplaire signé au Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle.

I understand that personal information provided by my former employer will be kept confidential.

Les renseignements personnels fournis par mon ancien employeur seront traités comme des renseignements confidentiels.

Signature of Contributor - Signature du cotisant

Date (Y-A M D-J)

When completed, copies 1 and 2 should be forwarded to:
Superannuation, Pension Transition and Client Services Sector
Public Works and Government Services Canada
P.O. Box 5010
Shediac, New Brunswick
E4P 9B4

Remplir les exemplaires 1 et 2 et les transmettre au :
Secteur des Pensions de retraite, Regroupement des pensions et Services à la clientèle
Travaux publics et Services gouvernementaux Canada
C.P. 5010
Shediac (Nouveau-Brunswick)
E4P 9B4